

「加賀市との事業所用地等の情報提供協定 締結」

平成27年8月29日（土）
北國新聞朝刊 第29面

企業誘致へ協定

加賀市と県宅建協

加賀市と県宅地建物取引業協会は28日、事業所用地等の情報提供に関する協定を結んだ。協会が企業立地に適した用地や空き工場、事務所などの不動産情報を市に無償で提供し、市が進出を検討する企業に提案す

ることで企業誘致と不動産取引の活性化につなげる。

調印式は市役所で行われ、宮元陸市長と吉本重昭

会長が協定書を交わした。

宮元市長は「的確な情報を得て、企業誘致へ迅速に動したい」、吉本会長は「企業にいろんな選択肢を示せばた。

平成27年8月29日（土）
北陸中日新聞朝刊 第20面

企業誘致促進向け 県宅建協会と協定

加賀市

加賀市は二十八日、同市への企業誘致促進を目的に、不動産業者でつくる県宅地建物取引業協会と事業所用地や空き工場に関する情報を共有していく協定を結ん

だ。

協定では、市内への進出を検討する企業に

「不動産業者から寄せられた情報を基に、市役所全体が営業マ

ーなどを提供するため、協会に加盟する不動産業者と市が用地などの情報を共有していく」としている。

市役所で調印式があり、宮元陸市長と吉本重昭会長が行政と同様の協定を結ぶのは、金沢市に続き二例目。（太田博泰）